



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA
DEFENSA CIVIL

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

**PUBLICACIONES OFICIALES
CORRESPONDIENTES AL MES DE DICIEMBRE DE 2021**

En el período referido hemos publicado las siguientes informaciones:

- Defensa Civil realiza seminario con más de 300 voluntarios y presencia de distintas organizaciones
- ¡Junto a nuestros voluntarios en su día! Director ejecutivo comparte con héroes naranja de SDE, Ocoa y San Cristóbal!
- República Dominicana y Colombia acuerdan fortalecer cooperación en gestión de riesgo de desastres
- Defensa Civil promueve prevención y alegría para salvar vidas en esta Navidad y Año Nuevo
- Más de 9,300 voluntarios estarán en Operativo de Navidad y Año Nuevo
- Defensa Civil llevará a plazas comerciales y aeropuerto mensajes de prevención en Navidad
- Defensa Civil refuerza presencia en Autovía del Nordeste
- Despliegue de voluntarios de la Defensa Civil permite reducir accidentes en autopistas de RD
- NOTA LUCTUOSA: Defensa Civil lamenta muerte de Sergio Vargas, rector de Asistencia Prehospitalaria de la Cruz Roja
- Defensa Civil cierra el año con más de 700 mil asistencias a la población

Viancamely Alcántara

Encargada del Departamento de Comunicaciones.



¡Nos preparamos para servir!



Defensa Civil realiza seminario con más de 300 voluntarios y presencia de distintas organizaciones



3 / Diciembre / 2021

Un espacio para reconocer cómo sus acciones de responsabilidad social contribuyen al desarrollo de sus comunidades.

Santo Domingo.- Como una manera de poner de manifiesto la labor altruista de los voluntarios y voluntarias en el país, la Defensa Civil realizó el "1er Seminario Nacional Voluntariado y Responsabilidad Corporativa", donde participaron más de 300 voluntarios de la Defensa Civil a nivel nacional y representantes de distintas empresas y organizaciones, de forma presencial.

Se trata de una actividad que se inscribe en el Día Internacional del Voluntario, que se celebra cada 5 de diciembre y que fue establecido

por la Asamblea de Naciones Unidas, el 17 de diciembre de 1985.

El evento estuvo encabezado por el presidente de la Comisión Nacional de Emergencias y director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, quien indicó que desde su llegada a la institución, junto a su equipo de trabajo, se propuso realzar la figura del voluntario de la Defensa Civil, creando las condiciones para que estén mejor preparados para las asistencias que brindan en momentos de emergencias.

Asimismo, demostrar que el voluntariado es una tarea de todos y todas para hacer del mundo un lugar mejor. "Solo basta sacar tu lado solidario con pequeñas acciones" resaltó.

"Sabemos que la contribución activa del voluntariado va más allá del sector que representan, teniendo un fin común, y es el que hace posible la construcción de una mejor sociedad, y en el caso de la Defensa Civil éste personal pone de manifiesto toda su entrega y el más hondo sentimiento de ayuda humanitaria, por eso le reconocemos en este día" dijo Salas.

En ese sentido, aseguró que con este evento la institución busca ponerse en contacto directo con otras empresas y organizaciones que involucran a sus empleados en labores sociales, para intercambiar experiencias y acciones.

Además, aseguró que será un espacio más de los tantos que esta Dirección que encabeza tiene propuesto realizar en beneficio de los voluntarios, ya que también contempla retomar los campamentos de formación. Adelantó que ha iniciado una serie de encuentros para gestionar becas de estudios a través del ITLA y el INFOTEP, realizar acuerdos con universidades para que inicien o concluyan sus carreras, alianzas con entidades públicas y privadas; además indicó que están en el proceso para asegurar a todos los voluntarios y proveerles de nuevos carnets.

Destacó que los aportes que realizan los hombres y mujeres de la Defensa Civil a la sociedad son invaluable, poniendo como ejemplo la Jornada Nacional de Vacunación, donde en los últimos seis meses han aportado más de medio millón de dosis de vacunas, en la lucha contra el COVID-19. Igualmente, las asistencias durante la temporada de huracanes, Semana Santa, Navidad y otros operativos.

Ponencias

El Seminario "Voluntariado y Responsabilidad Corporativa: Beneficios socioeconómicos, retos y desafíos" tuvo como propósito fomentar el intercambio de información y experiencias sobre buenas prácticas, mecanismos de participación ciudadana y las alianzas público-privadas que ayuden a la articulación de las iniciativas de responsabilidad social corporativa y el servicio del voluntariado a nivel nacional.

Participaron como ponentes el viceministro de Ordenamiento Territorial y Desarrollo Regional del Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo, Domingo Matías, con el tema "Voluntariado y Capital Social"; la directora del programa Supérate, Gloria Reyes, con el tema "Agentes de Cambio: Voluntarios para la Recuperación Inclusiva basada en la Resiliencia y Autonomía de los Hogares".

También, la directora de Comunicaciones Estratégica de Edesur Dominicana, Yanela Zapata, con el tema "Voluntario: Creando valor desde lo Corporativo" y el consultor de la Defensa Civil, Fausto Richardson, con el tema "Prácticas de participación del voluntario en actividades de prevención de inseguridad ciudadana".

Reconocen al voluntariado de la Defensa Civil más lóngevo

En el acto se le entregó una placa de reconocimiento a Eladio Domingo Guzmán (Lalín), uno de los voluntarios fundadores de la Defensa Civil, acumulando 55 años al servicio del país, como operador de radio y en otras áreas de la protección civil.

"Lalín" agradeció el gesto e invitó a la población a sacar su lado solidario, e ingresar como voluntario/a a las filas de la institución que ha llevado con el corazón por tanto tiempo.

Se realizó en el auditorio Juan Bosch de la Biblioteca Nacional Pedro Henríquez Ureña.





¡Junto a nuestros voluntarios en su día! Director ejecutivo comparte con héroes naranja de SDE, Ocoa y San Cristóbal



7 / Diciembre / 2021

Santo Domingo.- "Ustedes hacen que la Defensa Civil sea la reserva moral del país". Con estas palabras, ofrecidas frente a los voluntarios de la provincia Santo Domingo, el director ejecutivo del organismo de socorro, Juan Salas, inició un recorrido por varias provincias del país, con motivo al Día Internacional del Voluntariado.

El también presidente de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE), felicitó a las mujeres y hombres que conforman el cuerpo voluntario de la institución en la Regional Ozama, resaltando el trabajo que por años han ejercido con amor y en beneficio del país.

En la actividad, donde también estuvieron presentes la gobernadora de la provincia, Julia Drullard, el diputado por la circunscripción 3, Juan José Rojas Tabar, el doctor Félix Cruz Jiminián y los directores municipales de la Defensa Civil, le entregaron un reconocimiento al director Salas, por sus esfuerzos para mejorar las condiciones de trabajo de los voluntarios/as.

Luego el director Salas, se dirigió a la provincia San José de Ocoa, donde compartió con los héroes naranja de la localidad, a quienes les recordó que la gestión que encabeza está enfocada en engrandecer la figura del voluntariado de la Defensa Civil, al trabajar día y noche con el objetivo de crear las condiciones para que estén mejor preparados y puedan brindar un mejor servicio ante emergencias.

"Una muestra de esto en el recién celebrado 1er Seminario Nacional Voluntariado y Responsabilidad Corporativa, que buscó ante todo, poner de manifiesto la labor altruista de todos ustedes. Además iniciamos una serie de encuentros donde gestionamos becas de estudios a través del ITLA e INFOTEP y con universidades para que inicien o concluyan sus carreras.

Indicó además, que están en el proceso de brindar un seguro de salud a todos los voluntarios y proveerles de nuevos carnets.

Posterior a esta visita, se dirigió a la provincia San Cristóbal. Aquí encabezó una cena-encuentro con decenas de mujeres y hombres que brindan sus servicios al país de forma desinteresada. También juramentó dos nuevas brigadas de voluntarios.

El "Día Internacional de los Voluntarios" se celebra el 5 de diciembre de cada año. Fue instaurado por las Naciones Unidas, como una forma de agradecer todos los esfuerzos que realizan los voluntarios y sus organizaciones, así como promover sus valores e importancia frente a las sociedades.





Inicio

Sobre nosotros

Servicios

Transparencia

Noticias

CNE

Publicaciones

Áula Virtual

República Dominicana y Colombia acuerdan fortalecer cooperación en gestión de riesgo de desastres



7 / Diciembre / 2021

Santo Domingo, 7 de diciembre de 2021.- Con la finalidad de intercambiar experiencias en materia de gestión de riesgo de desastres, la Comisión Nacional de Emergencias de República Dominicana (CNE) y la Unidad Nacional para la Gestión de Riesgos de Colombia (UNGRD) suscribieron hoy un memorándum de entendimiento, en una ceremonia virtual que contó la participación de los embajadores de ambos países.

El evento estuvo encabezado por el presidente de la CNE, Juan Salas; el Secretario General de la UNGRD, Fernando Carvajal Calderón; el Embajador de República Dominicana en Bogotá, Julio Cordero y el Embajador de Colombia en el país, Daniel Cabrales.

Para Salas esta manifestación de colaboración constituye un paso importante en la gestión que encabeza. "Hemos asumido esta posición con la visión de fortalecer las capacidades de todo el Sistema de Gestión de Riesgos, mediante acercamientos y alianzas estratégicas con instancias de otros países que enfrentan desafíos comunes al nuestro, como es el caso de la hermana nación de Colombia" indicó.

Mientras el Secretario Carvajal, en nombre del Director General de la UNGD, Eduardo González, manifestó que con este memorando ratifican su interés en trabajar colaborativamente, para mitigar los impactos de los desastres, intensificados por el cambio climático.

Ambos funcionarios señalaron que a partir de este memorándum de entendimiento iniciarán el intercambio de conocimientos, buenas prácticas y la transferencia de metodologías, en las áreas del conocimiento, reducción del riesgo y manejo de desastres, en concordancia con el Marco de Sendai y la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible.

De su lado los diplomáticos de ambos países, el señor Daniel Cabrales Castillo (embajador de Colombia en República Dominicana) y Juan A. Peña (Cónsul de la República Dominicana en Colombia), saludaron y respaldaron esta iniciativa que fortalecerá la capacidad de ambos países de cara a atender las emergencias y/o desastres que se presenten.

En el acto virtual también estuvieron presentes la encargada de Relaciones con Suramérica del MIREX RD, María Melgen; la segundo secretario de la Embajada de Colombia en RD, Natalia Gómez; el subdirector ejecutivo de la Defensa Civil de la República Dominicana, Bernardo Rodríguez; el secretario ejecutivo de la Comisión Nacional de Emergencias Manuel Rymer, y otros delegados de los equipos técnicos y la Coordinación de Cooperación Sur-Sur y Triangular del Ministerio de Relaciones Exteriores.

GOBIERNO ELECT RÓNICO	GOBIERNO ELECT RÓNICO	GOBIERNO ELECT RÓNICO	GOBIERNO ELECT RÓNICO
NORTIC A2	NORTIC A3	NORTIC A4	NORTIC E1
2016	2014	2014	2014
17024-01-A21024	7024-01-A31024	7024-01-A41024	7024-01-E11024

Defensa Civil Dominicana

Avenida Ortega y Gasset Esq. Pepillo Salcedo, Plaza de la Salud
al lado de OPS, 2da Planta. Ens. La Fe D.N., R.D.
Tel: 809-472-8614 | Fax: 809-472-8614

[Terminos de uso](#) [Políticas de privacidad](#) [Preguntas frecuentes](#)
2022. Todos los derechos reservados





Defensa Civil promueve prevención y alegría para salvar vidas en esta Navidad y Año Nuevo



13 / Diciembre / 2021

Voluntarios y voluntarias llevarán mensajes de orientación a distintos lugares públicos.

Santo Domingo.– El director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, encabezó este lunes una reunión con los 32 directores provinciales del organismo, con miras a coordinar las acciones preventivas orientadas a preservar las vidas de los miles de dominicanos que se trasladarán desde y hacia el interior del país en estas festividades navideñas.

Salas adelantó que los voluntarios y voluntarias estarán llevando mensajes de prevención a la ciudadanía de forma diferente, mediante artivismo en parques, paradas de autobuses, plazas comerciales, aeropuertos y otros lugares de concurrencia, así como en medios de comunicación, con una canción compuesta para tales fines.

"Este año, además de los tradicionales bandereros en las principales avenidas, queremos ir a los espacios donde está la población para llevarles prevención con alegría. Para esto estaremos difundiendo la canción -Navidad, Navidad-, escrita e interpretada por nuestro voluntario Randy Aybar, que invita a despertar en la población un sentido de prudencia para estas fechas especiales" explicó Salas.

Dentro de los mensajes preventivos que promoverá la Defensa Civil están: usar el cinturón de seguridad, respetar a los peatones, cumplir los límites de velocidad, respetar las señales de tránsito, no ingerir bebidas alcohólicas ni usar el teléfono celular mientras conducen y guardar una distancia prudente entre los vehículos, en procura de evitar accidentes de tránsito; al igual que otras recomendaciones para evitar la propagación y contagio del COVID-19, entre ellas vacunarse, usar mascarillas y conservar un mínimo de dos metros de distancia entre las personas.

El Director Salas informó que estas acciones se suman a otras que estará llevando a cabo la institución en conjunto con otras entidades, como parte del Operativo Navideño, que coordina la Presidencia de la República, a través del Centro de Operaciones de Emergencias.

Para este Operativo, que iniciará el próximo jueves 23, la Defensa Civil contará con la participación de 9,305 hombres y mujeres distribuidos en 355 puestos de socorro en las 32 provincias del país.

Este personal está compuesto por voluntarios y voluntarias, médicos, paramédicos, brigadistas, especialistas en búsqueda y rescate, y técnicos en extricación vehicular.

Además, indicó que la institución dispondrá de 16 ambulancias dotadas de medicamentos y equipos necesarios para brindar una oportuna atención pre-hospitalaria frente a las emergencias que puedan ocurrir.

También serán habilitados dos puestos de atención pre-hospitalaria, uno debajo del puente Juan Carlos (entre la Autopista Las Américas y la Avenida Charles de Gaulle) y otro en el kilómetro 87 1/2 de la Autopista Duarte, provincia Monseñor Nouel.

Asimismo, se colocarán en puntos estratégicos nueve unidades móviles de rescate, equipadas con herramientas de extricación vehicular, para la liberación de víctimas atrapadas en vehículos colisionados.

"¡La Defensa Civil está lista para acompañar a la población en estas festividades! Sólo les pedimos prudencia, tolerancia y respeto a la labor de los organismos de emergencia", dijo el director Salas.

La reunión se desarrolló en las instalaciones de la Escuela Nacional de Gestión de Riesgos (ESNAGERI) de la Defensa Civil y la Comisión Nacional de Emergencias.





Más de 9,300 voluntarios estarán en Operativo de Navidad y Año Nuevo



20 / Diciembre / 2021

El director de la Defensa Civil anunció que esa institución aportará más de 9,300 voluntarios para el operativo "Conciencia por la Vida, Navidad y Año Nuevo 2021-2022" que implementará a partir del próximo jueves 23 el Centro de Operaciones de Emergencias (COE) con la finalidad de evitar pérdidas de vidas en las festividades navideñas.

Juan Salas dijo que además de realizar sus labores habituales en puestos de socorros, los brigadistas de la Defensa Civil se desplazarán por plazas comerciales y aeropuertos para llevar mensajes de prevención para evitar el contagio del coronavirus.

Recordó que, por tradición, a la institución que dirige se le asignan diferentes paradas y puntos vulnerables para esta época del año. El funcionario precisó que esos lugares son donde hay un gran flujo de tránsito y ocurren la mayor cantidad de accidentes automovilísticos y de motocicletas.

Agregó que estarán en autopistas como las Américas y las principales carreteras del país, en calles del gran Santo Domingo y otras provincias.

"La Defensa Civil es la institución del Estado que tiene mayor presencia en todo el país, eso implica que en la semana que concluye nos reunimos con los 32 directores provinciales para discutir lo que va ser el plan de navidad, bajo la coordinación del COE, la Defensa Civil va aportar 9,325 voluntarios", explicó Salas, al ser entrevistado por Héctor Herrera Cabral en el programa D 'AGENDA que cada domingo se transmite por Telesistema Canal 11 y TV Quisqueya para Estados Unidos.

Salas precisó que otras instituciones como las Fuerzas Armadas, Policía Nacional, los ministerios de Salud Pública y Obras Públicas, entre otras, aportan personal y equipos para esos operativos. Dijo que para la Defensa Civil estas navidades tendrán novedades.

"Pero estas navidades tienen un elemento nuevo y es que ahora vamos a ir a las plazas comerciales y a los aeropuertos con los voluntarios, porque el mundo se ha abierto, y necesitamos dinamizar nuestra economía, pero no podemos perder de vista que tenemos la amenaza de la pandemia del coronavirus", indicó el funcionario del organismo de protección civil.

En esos espacios los voluntarios interpretarán canciones para animar aquellos ciudadanos que todavía no se han vacunado para que se vacunen. Dijo que, en esas animaciones musicales, en plazas comerciales y aeropuertos, se concientizará a las personas para que usen sus mascarillas, y aquellos que andan conduciendo y piensan coger carreteras se les recuerda que no deben ingerir bebidas alcohólicas.

Voluntarios recibirán pensiones, seguro médicos y transporte gratis

Al referirse a las mejoras en las condiciones de vida de los voluntarios, Juan Salas dijo que por disposición del presidente Luis Abinader disfrutarán de pensiones, seguro de salud, y servicios de transporte gratis en autobuses de la Oficina Metropolitana de Servicios de Autobuses.

"Y aprovechar para decirte a los voluntarios de la Defensa Civil que ya en enero tendrán un nuevo carnet con QR que le va a permitir disfrutar de las diferentes facilidades que el gobierno está dando aquellos voluntarios que no son empleados ni están en una nómina, ya hemos acuerdos con ITLA, Infotep y Omsa para que puedan acceder a esos servicios y que ninguno de ellos ande por las calles sin un seguro médico", detalló Salas.

Insistió en que a partir del próximo año no habrá ningún voluntario que esté acreditado en la plataforma de la Defensa Civil que no tenga un seguro médico, porque son personas que se exponen, cuando realizan rescates riesgosos que ponen en peligro la salud y hasta su propia vida.

"Tenemos una gran cantidad de voluntarios que por su edad van a pasar al sistema de pensiones, porque son merecedores, tenemos personas con 78 años de edad pero que entraron a la Defensa Civil bastante jóvenes, y que han pasado toda su vida en la institución", agregó.

Dice que lo menos que puede hacer un Estado responsable es resarcir esa vocación de servicios que lo realizan de manera desinteresada, es decir personas que han dedicado su vida a salvar vida, y es hora de dignificarlos.

Fuente: [Listín Diario](#)

GOBIERNO ELECTRONICO	GOBIERNO ELECTRONICO	GOBIERNO ELECTRONICO	GOBIERNO ELECTRONICO
NORTIC A2	NORTIC A3	NORTIC A4	NORTIC E1
2016 17/02/16-01-A21026	2014 17/02/14-01-A314096	2014 17/02/14-01-A410462	2014 17/02/14-01-E114992

Defensa Civil Dominicana

Avenida Ortega y Gasset Esq. Pepillo Salcedo, Plaza de la Salud
al lado de OPS, 2da Planta. Ens. La Fe D.N., R.D.

Tel: 809-472-8614 | Fax: 809-472-8614

Términos de uso Políticas de privacidad Preguntas frecuentes
2022. Todos los derechos reservados





Defensa Civil llevará a plazas comerciales y aeropuerto mensajes de prevención en Navidad



22 / Diciembre / 2021

Miércoles 22, Santo Domingo.- Como parte de sus acciones preventivas por el operativo navideño "Conciencia por la Vida 2021", la Defensa Civil realizó este miércoles varias intervenciones en plazas comerciales y el aeropuerto de Santo Domingo, con la finalidad de llevar mensajes que ayuden a evitar accidentes de tránsito y el contagio del coronavirus.

La iniciativa consistió en llevar a esos lugares de concurrencia una animación musical y pancartas, para motivar a las personas a tener cuidado en las carreteras y vacunarse.

El director ejecutivo de la institución de socorro, Juan Salas, señaló que se trata de un elemento novedoso dentro del operativo, que se suma a otras acciones que estará realizando el organismo con miras a preservar las vidas de los dominicanos y extranjeros durante estas festividades navideñas.

"El mundo se ha abierto, y necesitamos dinamizar nuestra economía, pero no podemos perder de vista que tenemos la amenaza de la pandemia del coronavirus. A esto se suma que en esta semana miles de personas se movilizarán desde y hacia el interior del país para compartir con sus familiares y seres queridos", indicó Salas.

La acción se realizó con decenas de voluntarios y voluntarias en el Aeropuerto Internacional de las Américas, José Francisco Peña Gómez, Megacentro, Sambil y la estación del metro Juan Pablo Duarte.

Dentro de los mensajes preventivos que promovieron están: usar el cinturón de seguridad, respetar a los peatones, cumplir los límites de velocidad, respetar las señales de tránsito, no ingerir bebidas alcohólicas ni usar el teléfono celular mientras conducen y guardar una distancia prudente entre los vehículos, en procura de evitar accidentes de tránsito; al igual que otras recomendaciones para evitar la propagación y contagio del Covid-19, entre ellas vacunarse, usar mascarillas y conservar un mínimo de dos metros de distancia entre las personas.

Sobre la canción

La canción fue escrita e interpretada por el voluntario de la Defensa Civil, Randy Aybar, quien tiene 13 años en la institución y fue concursante del programa The Voice Dominicana.

Sobre el Operativo

Para este operativo, que iniciará el próximo jueves 23, la Defensa Civil contará con la participación de 9,305 hombres y mujeres distribuidos en 355 puestos de socorro en las 32 provincias del país.

Este personal está compuesto por voluntarios y voluntarias, médicos, paramédicos, brigadistas, especialistas en búsqueda y rescate, y técnicos en extricación vehicular.

Además, indicó que la institución dispondrá de 16 ambulancias dotadas de medicamentos y equipos necesarios para brindar una oportuna atención pre-hospitalaria frente a las emergencias que puedan ocurrir.

También serán habilitados dos puestos de atención pre-hospitalaria, uno debajo del puente Juan Carlos (entre la Autopista Las Américas y la Avenida Charles de Gaulle) y otro en el kilómetro 87 1/2 de la Autopista Duarte, provincia Monseñor Nouel.

Asimismo, se colocarán en puntos estratégicos nueve unidades móviles de rescate, equipadas con herramientas de extricación vehicular, para la liberación de víctimas atrapadas en vehículos colisionados.





Defensa Civil refuerza presencia en Autovía del Nordeste



24 / Diciembre / 2021

El director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, dispuso este viernes el reforzamiento del personal y unidades de respuesta en la Autovía del Nordeste, que conecta a Santo Domingo con la península de Samaná.

La medida busca enviar un mensaje de prevención y prudencia a la gran cantidad de personas que se desplazan por esta vía en estas fechas especiales, así como garantizar una respuesta rápida a cualquier emergencia que pueda presentarse.

Para tales fines, Salas dispuso la instalación de un puesto de socorro en la entrada de Pueblo Nuevo, compuesto por médicos, paramédicos, brigadistas, técnicos en rescate y voluntarios; una unidad móvil de rescate con herramientas de extricación vehicular, para casos de accidentes de tránsito donde quedan personas atrapadas; una ambulancia dotada con equipos y medicamentos para una oportuna atención pre-hospitalaria y una camioneta.

Salas recordó que a nivel nacional trabajan 9,305 héroes naranja de la Defensa Civil, distribuidos en 355 puestos de socorro.

Mencionó además la habilitación de dos puestos de atención pre-hospitalaria, uno debajo del puente Juan Carlos (entre la Autopista Las Américas y la Avenida Charles de Gaulle) y otro en el kilómetro 87 1/2 de la Autopista Duarte, provincia Monseñor Nouel.

La primera etapa del operativo "Conciencia por la Vida, Navidad y Año Nuevo 2021-2022", inició este jueves 23 y culminará el 25 de diciembre a las 6:00 de la tarde.



GOBIERNO ELECTRONICO	GOBIERNO ELECTRONICO	GOBIERNO ELECTRONICO	GOBIERNO ELECTRONICO
NORTIC A2	NORTIC A3	NORTIC A4	NORTIC E1
2016	2014	2014	2014
17024-01-A21024	1024-01-A314096	1024-01-A414042	1024-01-E114080

Defensa Civil Dominicana

Avenida Ortega y Gasset Esq. Pepillo Salcedo, Plaza de la Salud al lado de OPS, 2da Planta. Ens. La Fe D.N., R.D.

Tel: 809-472-8614 | Fax: 809-472-8614

[Terminos de uso](#) [Políticas de privacidad](#) [Preguntas frecuentes](#)
2022. Todos los derechos reservados



Despliegue de voluntarios de la Defensa Civil permite reducir accidentes en autopistas de RD



27 / Diciembre / 2021

La Defensa Civil jugó un rol importante en la primera etapa del operativo "Conciencia por la Vida, Navidad y Año Nuevo 2021-2022", con la reducción de accidentes de tránsito durante la Nochebuena y Navidad, debido al despliegue de cientos de voluntarios en las principales autopistas y carreteras del país.

Ante el gran flujo de personas en las paradas de autobuses y de vehículos privados con destino al interior de país, el director de la Defensa Civil, Juan Salas, instruyó a los 32 directores provinciales reforzar las unidades de respuestas en las carreteras y autovías.

Salas recordó que a nivel nacional trabajan 9,305 héroes naranja de

la Defensa Civil, distribuidos en 355 puestos de socorro.

Indicó que debido al despliegue de los voluntarios se logró reducir la cantidad de accidentes de tránsito en estas vías con relación a épocas anteriores.

El director de la Defensa Civil expuso que un ejemplo es la autovía Santo Domingo- Samaná, la cual para la fecha ocurrían decenas de sucesos lamentables.

Explicó que en la Autopista Juan Pablo II (Autovía Santo Domingo-Samaná) se ampliaron las unidades de respuestas de la Defensa Civil, especialmente en los puntos donde tradicionalmente ocurren los lamentables accidentes de tránsito, lo que demuestra que la medida asumida fue la correcta.

Recordó que, en el 2019, durante las celebraciones de Nochebuena y Navidad en República Dominicana fallecieron 12 personas en accidentes de tránsito y unas 125 resultaron lesionadas por la misma causa, indicando que el 2020 la pandemia evitó las celebraciones con gran movilidad de personas.

Salas resaltó que los datos dados a conocer por el Centro de Operaciones de Emergencias (COE) en su tercer boletín, establecen que durante las celebraciones de Nochebuena y Navidad en República Dominicana fallecieron 5 personas en accidentes de tránsito y unas 150 resultaron lesionadas por la misma causa, indica que el despliegue de voluntarios de la Defensa Civil fue fundamental en la reducción de los accidentes.

La primera etapa del operativo "Conciencia por la Vida, Navidad y Año Nuevo 2021-2022", comenzó a las 2:00 de la tarde del 23 de diciembre y concluyó a las 6:00 de la tarde 25 del día de Navidad; en tanto que la segunda fase de la iniciativa de seguridad está pautada para el 30 de este mes y finalizará el primer día del nuevo año.





NOTA LUCTUOSA: Defensa Civil lamenta muerte de Sergio Vargas, rector de Asistencia Prehospitalaria de la Cruz Roja



Sergio Vargas.

30 / Diciembre / 2021

La Comisión Nacional de Emergencias (CNE) y la Defensa Civil Dominicana desean externar su profundo pesar por el lamentable fallecimiento de **Sergio Vargas Puente**, quien se desempeñaba como director de Asistencia Prehospitalaria de la Cruz Roja Dominicana.

El señor Vargas también fue director del Centro de Operaciones de Emergencias, en el período 2004-2005, y desde la fecha, se convirtió en uno de los seres humanos que aportaron grandes ideas al Sistema Nacional de Gestión de Riesgos de Desastres del país. La CNE pierde a uno de sus miembros más activos y un pilar importante que con sus conocimientos realizó grandes aportes a favor de la reducción del riesgo de desastres en el país.

Su calidez, integridad, alto sentido del compromiso y altruismo quedarán como impronta por siempre.

Externamos nuestras condolencias a sus familiares, amigos, compañeros de la Cruz Roja Dominicana y a todos los miembros del Sistema.

¡Qué en paz descanse su alma!



GOBIERNO ELECTRONICO	GOBIERNO ELECTRONICO	GOBIERNO ELECTRONICO	GOBIERNO ELECTRONICO
NORTIC A2	NORTIC A3	NORTIC A4	NORTIC E1
2016	2014	2014	2014
17024-01-721024	10324-01-7214006	1024-01-1414042	1024-01-5114392

Defensa Civil Dominicana

Avenida Ortega y Gasset Esq. Pepillo Salcedo, Plaza de la Salud al lado de OPS, 2da Planta. Ens. La Fe D.N., R.D.

Tel: 809-472-8614 | Fax: 809-472-8614

[Términos de uso](#) [Políticas de privacidad](#) [Preguntas frecuentes](#)
2022. Todos los derechos reservados



Defensa Civil cierra el año con más de 700 mil asistencias a la población



31 / Diciembre / 2021

La mayoría de asistencias estuvieron dirigidas a los esfuerzos para evitar contagios COVID-19

Al concluir este 2021, la Defensa Civil que encabeza el director ejecutivo, Juan Salas, resalta que ha llevado miles de vacunas a comunidades vulnerables y se ha posicionado como una de las 10 instituciones del Gobierno que trabajan por territorios resilientes.

"Gracias al esfuerzo de un equipo comprometido, estamos logrando ser una institución mucho más cercana a la población" dijo Salas al pasar balance de sus ocho meses de gestión, donde ha tenido como pilares estratégicos el fortalecimiento institucional, la coordinación para la gestión del riesgo local, y la eficaz actuación preventiva y de respuesta ante emergencias y desastres, alineados a la política de protección de la ciudadanía, del presidente de la República, Luis Abinader.

Asistencias a nivel nacional

Indicó que hasta la fecha, médicos y voluntarios de la Defensa Civil han vacunado más de 700 mil personas en jornadas llevadas a cabo en lugares vulnerables, así como con el traslado de envejecientes y discapacitados a centros de inoculación.



Mientras que cerca de 40 mil asistencias se han logrado en todo el territorio nacional, como parte de los operativos por Navidad y Año nuevo, Día de la Altagracia, Semana Santa, Temporada Ciclónica; y otras en respuesta al llamado del Sistema Nacional de Emergencias 9-1-1.

Temporada de huracanes

En el caso de la temporada de huracanes que finalizó en noviembre, el organismo respondió oportunamente a los preparativos que los fenómenos Elsa, Fred y Grace demandaron, priorizando la coordinación con actores locales, perifoneos y evacuaciones preventivas, habilitación de centros colectivos (albergues) y asistencia a familias, al tiempo de garantizar

ayudas con otras instituciones que participan en la gestión de albergues.

Esta gestión consiguió sumar más de 1000 iglesias como albergues, mediante un acuerdo firmado por el incumbente y el enlace de iglesias evangélicas ante el Gobierno, pastor Dio Astacio.

Fortalecimiento de los territorios

Cumpliendo con uno de sus objetivos estratégicos, el funcionario manifestó que la entidad logró capacitar a las 32 gobernadoras del país y a unos 60 alcaldes del Gran Santo Domingo, Barahona y la zona fronteriza, para que estén más empoderados en su rol frente a los Comités de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres (CPMR).

Además, les entregó un perfil con las vulnerabilidades de cada provincia, con la finalidad de que sepan gestionar los riesgos en sus territorios y junto a la Defensa Civil, trabajen para fortalecer los (CPMR) y salvar vidas frente a las emergencias.

Esta acción llevó al Ministerio de Administración Pública (MAP) a reconocer a la Defensa Civil como una de las 10 instituciones del Gobierno que impulsan el aumento considerable del número de ciudades y asentamientos humanos; y que hacen suya e implementan políticas y planes para la gestión integral de los riesgos de desastres en diferentes niveles.

Planes para los voluntarios

Al llegar a la institución, Salas se

